

Betreff:

Sachstand temporäres Parken auf dem Konrad-Adenauer-Ring 2. Ring

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn möge beschließen:

- 1) Der Magistrat möge berichten:
 - a) Wie viele Parkvergehen wurden seit Einführung der Regelung insgesamt festgestellt und geahndet? Wie viele Parkvergehen lassen sich durchschnittlich pro Tag feststellen? Wie häufig mussten dabei Fahrzeuge abgeschleppt werden?
 - b) Wie lange dauert es im Durchschnitt, bis abgestellte Fahrzeuge von der Spur entfernt werden? Welche Auswirkungen hat dies auf den stetig zunehmenden Berufsverkehr ab 7 Uhr morgens?
 - c) Wie hoch ist der personelle Aufwand bei der kommunalen Verkehrspolizei zur Freihaltung der Spur?
- 2) Der Magistrat wird aufgefordert, endlich sicherzustellen, dass die Querungshilfe auf Höhe der Paulinenklinik nicht mehr zugeparkt wird und von Fußgängern und Rollstuhlfahrern ohne Gefährdung genutzt werden kann.

Wiesbaden, 13.02.2018